

M. N. Faribault.

Rév. M. Eugène Méthot, Prêtre.

Rév. M. Michel Forgues, Curé de Saint-Laurent, I. O.

Rév. M. Charles Beaumont, Curé de Saint-Joachim.

Rév. M. Joseph Lagueux, Curé de Saint-Jean Port-Joli.

Rév. M. Pierre-Léon Lahaye, Curé de Saint-Jean Deschail-
lons.

Rév. M. Octave Lépine, ancien curé.

Rév. M. Pierre Sax, Curé de Saint-Romuald.

Dlle Mathilde Gosselin, Institutrice, Saint-Charles, Belle-
chasse.

Delle M. Modeste Sirois, Saint-André de Kamouraska.

Rév. M. Pierre Lagacé, Principal, Ecole Normale Laval.

Rév. M. Pierre Patry, Curé de Saint-Paschal de Kamouraska.

Rév. M. John O'Grady, Prêtre.

Rév. M. J.-N. Grenier, Curé de Saint-Henri.

Le colonel Louis Fournier, Montmagny.

Madame colonel Jacques Voyer.

J.-B. Pouliot, Ecr., N. P., Fraserville.

Rév. M. F.-X. Tessier, Curé de Saint-François, Beauce.

Rév. M. Louis Beaudet, Prêtre du Séminaire de Québec.

Rév. M. Honoré Desruisseaux, Curé de Saint-Bernard.

M. Thomas-Sterry Hunt, ancien professeur à l'Université
Laval.

Mgr M.-E. Méthot, Prêtre du Séminaire de Québec.

Rév. M. L. Turcot, Curé de l'Île Perrot. (1)

Les Baptistes

Les Baptistes apparaissent dans l'histoire au commencement du XVII^e. siècle. Ils n'administrent le baptême qu'aux adultes et prétendent qu'une personne baptisée avant l'âge de raison doit être rebaptisée de nouveau, non pas seulement par aspersion, mais par immersion. Le baptême reçu avant l'âge adulte étant nul, d'après eux, ils repoussent la communion avec les chrétiens des autres églises, qui, à leurs yeux, ne sont pas chrétiens. Les

(1) Total : 42 ; savoir 31 membres du clergé et 11 laïques.